
令和６年度 第 1回岐阜県手話サークル協議会理事会議事録  

   

令和６年５月１８日（土） 岐阜県民ふれあい会館 ４０４会議室にて開催しました。 

有効定数３７名、出席理事２１名、委任状１６名、計３７名、１００．０％となり、議事が成立しました。 

 

1. 会長挨拶 

 

① 協議事項 

 第１号議案 令和５年度事業報告（案） 承認 

 第２号議案 令和５年度収支決算報告（案） 承認 

 第３号議案 令和６年度収支予算（案）承認 

 第４号議案 令和５・６年度役員（案）承認 

       任期途中にて退任された役員の後任者の選任 

 その他   県サ協として、多治見で開催の県大会で表彰される優秀サークルについては、竹の

子（土岐市）を推薦しました。 

          

2. 報告・連絡事項 

① 各サークルへの本部役員の訪問活動  

   県下のサークルに訪問し、状況把握、情報収集、情報提供等のため訪問し盛り上げていきたい。

また県サ協に加盟しているメリットも実感してもらいたいと考えています。 

② ＨＰについて 

５月よりＨＰをリニューアルし、より見やすくなりました。外部の情報も広く掲載しています。会議で

は、実際にスマホで閲覧しながら、ＨＰへのアクセス方法、投稿などについて説明しました。日頃

のサークル状況、イベント情報なども簡単に掲載できることが理解されました。皆さんと共に、よ

り楽しい、魅力的なＨＰにしたいと思っています。 

各サークルから提出されたサークル情報については、できるだけ早くＨＰに反映されるようにいた

します。 

③ ブロック研修会の開催計画について 

   会議終了後、各ブロック毎に集まって進めていただきました。 

④ その他（事務局より） 

今回の理事会の案内を昨年度の代表者に郵送した件について、何件かお問い合わせをいただ

きました。各サークルの新年度の代表者が出揃う時期が４月末と想定し、郵送先は旧代表者あ

てとしていました。３月に変更の届を提出いただいたサークルにはご迷惑をおかけしました。今後

はできるだけ速やかに変更処理を行います。お詫びいたします。 



3. 防災について 

昨年度開催された３団体合同研修会で体験したクロスロードを出席の各代表にも体験して

いただき、楽しく、身近に、深く防災について考えることができました。各サークルに持ち帰っ

ていただき。地域のろう者やサークル員と考えるきっかけにしていただければと思います。 


